

# Ein Jahr voller Veranstaltungen für alle Bürger

Banken unterzeichnen Sponsorenvertrag für die 1250-Jahr-Feier in Gemmingen

**Gemmingen.** (isi) Im kommenden Jahr wird die Gemeinde Gemmingen 1250 Jahre alt. Ein ganzes Jahr lang soll dann gefeiert werden: Von Silvester bis Silvester soll ein umfangreiches Programm alle Bürger mit einbeziehen.

Das wird nicht nur eine organisatorische Herausforderung, sondern auch einiges Geld kosten. Da es ein Festjahr für alle werden soll und am großen Jubiläumswochenende vom 28. Juni bis 1. Juli für keine Veranstaltung Eintritt verlangt wird, sind einige Sponsoren nötig. Die Volksbank Kraichgau und die Raiffeisenbank Kraichgau werden die Feierlichkeiten als gemeinsame Sponsoren begleiten und haben jetzt einen Vertrag mit der Gemeinde und dem Vorsitzenden des Fördervereins „1250 Jahre Gemmingen“ über ihre Unterstützung unterzeichnet.

„Wir freuen uns sehr, dass wir so viele Sponsoren finden konnten“, sagen Werner Grässle und Thomas Fuchs vom Förderverein unisono. Dabei war den Vereinsmitgliedern wichtig, dass jeder, der möchte, Sponsor werden kann. Natürlich braucht es große Unterstützer wie die beiden ortsansässigen Banken, doch auch

kleine Förderer können sich beteiligen und sind gern gesehen.

Der Verein mit seinen 16 Aktiven im Organisations-Team hat bereits ein umfangreiches Programm auf die Beine gestellt. Einer der bekanntesten Akteure, die im Jubiläumsjahr auf der Bühne in der Kraichgauhalle stehen werden, ist bekanntlich Bülent Ceylan, der damit zum dritten Mal in Gemmingen auftreten wird. Für die 1000 Eintrittskarten für seine Show am 13. Juli 2019 gibt es schon jetzt

mehr Bewerber. Die öffentliche Verlosung der Karten zu je 35 Euro findet am Donnerstag, 18. Oktober, 19 Uhr, im Feuerwehrgerätehaus statt.

Für alle anderen Veranstaltungen gibt es einen normalen Kartenvorverkauf, der am Kerwewochenende beginnt. Dazu hat der Förderverein am Kerwesonntag, 28. Oktober, einen eigenen Stand. Bis dahin soll auch das Jubiläumsheft mit Festprogramm in gedruckter Form vorliegen.

Doch noch immer wird an den Programmpunkten gefeilt: Im September kommenden Jahres soll ein Theaterstück im Park spielerisch die dunkle Seite Gemmingens darstellen: Im Jahr 1563 fand ein Hexenprozess im Ort statt. Dieser soll auf zwei Bühnen – unter anderem vor dem Hexenturm – nachgestellt werden. Derzeit arbeitet ein Autor am Drehbuch. Darsteller und Mitstreiter werden noch gesucht.

① **Info:** Das gesamte Festprogramm zur 1250-Jahr-Feier und Kontaktdaten von Ansprechpartnern ist im Internet zu finden unter [www.1250-jahre-gemmingen.de](http://www.1250-jahre-gemmingen.de)



Freuen sich über den Sponsorenvertrag: Volker Häcker, Vorstand der Raiffeisenbank, Thomas Fuchs und Werner Grässle vom Förderverein 1250-Jahr-Feier, Bürgermeister Timo Wolf und Thomas Geier vom Vorstand der Volksbank (v.l.). Foto: Ines Schmiedl

## Jobstart-Treff in der Hardwaldhalle

50 Unternehmen werben um Auszubildende und Studenten

**Eppingen.** (rnz) Schulabgänger haben am Dienstag, 23. Oktober, in der Eppinger Hardwaldhalle am Berliner Ring die Gelegenheit, sich beim Jobstart-Treff umfassend über ihre weiteren beruflichen Entwicklungsmöglichkeiten zu informieren. An diesem Tag präsentierten

Jahr zum 19. Mal statt. „Die Veranstaltung ist für Absolventen jeder Schulform ein idealer Ort, um sich über ihre beruflichen Ambitionen klar zu werden“, sagt Eppingens Oberbürgermeister Klaus Holaschke, der Schirmherr der Veranstaltung ist. Die Veranstaltung wird

anstellung ist ungebrochen hoch“, weiß die Leiterin des örtlichen AOK Kunden-Centers Tanja Hagner.

Begleitend zur Ausbildungsmesse wird der Jobstart-Atlas veröffentlicht und an den teilnehmenden Schulen ver-

### Kind schwer verletzt

**Siegelsbach.** (rnz) Schwere Verletzung erlitt ein Junge bei einem Unfall in Siegelsbach am vergangenen Freitag. Siebenjährige spielte auf dem Gehweg Wagenbacher Straße, lief offenbar plötzlich auf die Fahrbahn, prallte dortlich gegen ein vorbeifahrendes Auto und wurde auf die Straße geschleudert.

### Bierkrug auf eigenen Kopf geschlagen

**Kirchardt.** (rnz) Eine Schlägerei in Neulandstraße, bei der ein Mann verunglückte, meldeten Passanten am Samstagabend. Es stellte sich heraus, dass ein 40-jähriger kräftig gezechter Mann sich selbst einen Bierkrug gegen den Kopf geschlagen hatte. Dabei erlitt er so schwere Verletzungen, dass er vom Rettungsdienst ins Krankenhaus gefahren werden musste.

### Kompletten Radsatz abmontiert

**Bad Rappenau.** (rnz) Diebe haben an einer Mercedes CLS, der auf einem Freigeleise eines Autohauses in der Riemensstraße abgestellt war, alle Räder abmontiert gestohlen. Die Diebe bockten das Fahrzeug zwischen Montag, 8. Oktober, 1 Uhr, und Dienstag, 7 Uhr, auf und steckten es auf drei Seiten auf Holzklötze. Die hintere rechte Seite stand direkt auf dem Boden. Der Wert der kompletten Räder bei rund 6000 Euro liegen. Zudem stand an der Bremsanlage, die Berührung hatte, größerer Schaden.

### Auffälliges Rad gestohlen

**Ittlingen.** (rnz) Ein Unbekannter hat Samstag in Ittlingen ein Fahrrad gestohlen. Gegen 11.30 Uhr hatte ein 17-jähriger sein Mountainbike in der Straße „Heppich“ abgestellt und ging zu einem zehnteiligen Haus, um es dort einzuzuwerfen. Als er sich umdrehte, sah sein Mountainbike der Marke „Canyon“ weg. Es ist mattschwarz und hat eine rote Gabel sowie einen rot-weißen Sattel.

## Bücher bei ... im Quadrat

(rnz) Anlässlich der Buchmesse laden Volks- und Stadtbücherei am Mittwoch, um 19.30 Uhr zu einem interessanten Buchvorstellungsaustausch, aber auch Diskussionen im Wasserschloss. Durch das